## Le Storytelling outil de participation publique?



Déjeuner réseautage

## **NOUVELLE DATE!**

Nous adorons tous écouter des histoires de vie. Il y a dans le vécu des gens une richesse de détails qui nous touche et nous rappelle notre propre vécu.

La mise en récit, c'est aussi la mise en contact des personnes. C'est l'amorce d'une conversation.

Pour les praticiens de la participation publique, l'approche semble prometteuse. Le Storytelling est-il réellement un instrument utile pour capter l'expression des gens sur des enjeux?

Quand et comment devrait-on faire du Storytelling?

Et pour le public participant, quelle est la valeur ajoutée?

C'est à cette discussion que l'**Association québécoise de participation publique** vous convie, pour réseauter et approfondir les idées et les concepts.

Pour cette première activité, Madame Dominique Ollivier, présidente de l'Office de consultation publique de Montréal sera notre invitée d'honneur. Venez nombreux.

Quand: 28 mai 2019

Où: La Boîte Gourmande

(métro Laurier)

Temps: 7h45 à 9h15

C'est gratuit et nous payons le cappuccino!



Pour information: aqp2.ca

Pour nous contacter: info@aqp2.ca